Jahresbericht 2019 von Eike Loos, Haste

Januar 2019





Raureif und Sonnenschein lässt des Photographen Herz höher schlagen...

Die Weidenkätzchen sind sehr früh dran, der Raureif bremst ihre Entwicklung...

Februar 2019



Krokusblühte in Helsinghausen, immer wieder eine Pracht...



Märzenbecherblüte auf dem Schweineberg bei Hameln, die weltweit größte geschlossene Fläche dieser Pflanzen...

März 2019



Nun bin ich 10 Jahre lang Schiedsmann und davon die meiste Zeit Vorstandsmitglied der Bezirksvereinbarung Hannover, hier eine kleine Anerkennung...



Magnolienblüte im Pfarrgarten zu Hohnhorst, gerne bin ich bei Kaffee&Kuchen unter friedlichen Menschen dabei...

April 2019



Ein Reiher fischt in der Aue nahe Idensen, dank moderner Phototechnik ist er hier verewigt...



Ein Pentagramm am Turm der Stabkirche zu Hahnenklee, uraltes Zauberabwehrzeichen, an vielen Kirchtürmen zu finden, Goethe erwähnt es im "Faust", ich kann es in einem Zuge zeichnen...

Mai 2019



Syringa vulgaris, vulgo Flieder, vor unserem Haus, gerne wird er zur Ausschmückung der Kirche in Hohnhorst verwendet und das ist gut so...



Die Hügel zwischen Rodenberg und Apelern, immer wieder locken sie mit leuchtenden Rapsfeldern zu einer Radtour...

Juni 2019



Die Kirche zu Bergkirchen, "Singen mit Weitblick" auf das Steinhuder Meer, eine wunderschöne Veranstaltung... Dietrich Bonhöffer: "Einen Gott, den es gibt, gibt es nicht" seit langem denke ich darüber nach...



Der Rosenmonat Juni in all seiner Pracht...

Juli 2019



So gesehen im Zoo Osnabrück, eine sehr schön angelegte Einrichtung, nach Spinalkanalstenose wieder unbeschwertes Gehen und Laufen...



Wölfe in besagtem Zoo, man nähert sich auf einem Baumwipfelpfad...

August 2019



Hinten meine beiden Enkel, spanischer Nationalität, vorne meine beiden Großnichten, deutscher Nationalität, sie vertragen sich...

Duderstadt, ein Fachwerkkleinod in Niedersachsen, zum erstem mal hab ich es besucht...

September 2019



Wie in jedem Jahr der Ausflug der Fernmeldeingenieure der ehemaligen Bundesbahn, hier in Lindhorst im Bergbaumuseum...



Das Lusthaus im Schloßgarten Stadthagen, frisch renoviert hat es uns zu Kaffee&Kuchen eingeladen...

Oktober 2019



Meine "Diamantene Konfirmation" in der Michaeliskirche Hannover Ricklingen, zwei der Adressaten werden sich hier wiedererkennen...

Mein 75. Geburtstag, statt großer Feier ein kleines Chorkonzert im Pflegeheim Kaschube, Hagenburg, mit einem sehr dankbaren Puplikum...

November 2019



Wunderschöne Fenster auf Schloß Hämelschenburg...

Schloß Hämelschenburg, ein Kleinod der Weserrenaissance, 1692 war der damalige Schloßherr in die hannoversche Königsmarkaffäre verwickelt...

Dezember 2019



Ganz hinten rechts singe ich im Bass zum 15. Mal auf unserem Weihnachtskonzert, hier Godehardikirche Bad Nenndorf...

Drei Kurrendesänger, so gesehen im Gasthaus Fischer, Riehe, nach unserem Weihnachtskonzert...